

ABEJA MELÍFERA

Esta abeja preservada en ámbar es idéntica a las abejas melíferas de la actualidad. Éstas, con los mismos mecanismos que han poseído por millones de años, continúan viviendo en la misma estructura social. Ninguna “supervivencia del más fuerte” de la clase de la que hablan los evolucionistas es visto alguna vez en las abejas melíferas. Por el contrario, las abejas se comportan con los niveles más altos de altruismo y cooperación, en una jerarquía de la colmena que consiste de la reina, las obreras y los machos (o zánganos). Imagine que el mismo número de humanos que de abejas en una colonia tuvieran que vivir juntos en un lugar pequeño, cumpliendo ellos mismos con sus necesidades. Sin duda, sería realmente trabajoso que los humanos establecieran el orden que tienen las abejas. Pero desde el momento en el que nace, una abeja sabe como se debe mantener ese orden, sus deberes para con ese orden, y dónde, cuándo y cómo comportarse. Además, ninguna otra abeja controla a estos insectos o les dice lo que necesitan hacer. No reciben entrenamiento alguno, sino que cumplen sus deberes en una manera extremadamente disciplinada. Esto se debe a que las abejas son creadas con estas características, y poseen exactamente los mismos rasgos que las abejas que vivieron hace millones de años. <https://www.harunyahya.info/es/articulos/abeja-mellifera>